



Formulario de solicitud de subvención 2026

Kicks for CU Kids es un programa sin fines de lucro en Illinois que brinda a los jóvenes del área de Champaign Urbana una herramienta esencial para llevar una vida física saludable. El objetivo de la organización es proporcionar tenis y calcetines para correr con ajuste profesional a los jóvenes atletas locales que participan en programas organizados de entrenamiento y participen en el Fin de Semana de Carreras de Christie Clinic Illinois, que se celebra anualmente en abril. *Kicks for CU Kids* fue creado para abordar una brecha de oportunidades que existe para algunos jóvenes en el área de Champaign-Urbana que están subrepresentados en las carreras de Christie Clinic, un evento que promueve la diversidad, la equidad, la inclusión y la pertenencia.

Por favor, complete el formulario de solicitud de subvención en la página siguiente. Los formularios de subvención deben enviarse a la oficina del Fin de Semana de Carreras de Christie Clinic Illinois a más tardar el viernes 27 de marzo de 2026, ya sea por correo electrónico o correo postal. Los fondos son limitados, así que solicite lo antes posible y tenga toda la información a mano.

Los jóvenes elegibles para el programa de tenis para correr deben estar actualmente inscritos en el programa extraescolar en su escuela o en el programa comunitario que solicitará la subvención. Deben participar en su programa de entrenamiento y deben participar en la carrera de 5K el viernes 24 de abril o en la carrera infantil Busey Bank Illinois Youth Run el sábado 25 de abril de 2026.

Los jóvenes deben estar presentes para tomarles la medida y durante la distribución de tenis. Después del Fin de Semana de Carreras, los jóvenes participantes recibirán un certificado oficial de finalización de la carrera.

Por favor firme aquí que ha leído y comprendido lo anterior.

Nombre (use letra de molde): _____

Firma: _____

Nombre de la organización: _____

2026 Apoyo financiero para *Kicks for CU Kids* proporcionado por Body n' Sole Sports, Human Kinetics, Serra Champaign, Village of Savoy y Second Wind Running Club.

Formulario de solicitud de subvención 2026

Organización (Use letra de molde) _____

Dirección _____

Nombre del contacto principal y/o entrenador _____

Número(s) de teléfono y correo(s) electrónico(s) _____

¿Cuáles son los datos demográficos de su programa de carreras? _____

¿Cuántas personas participan en su programa de carreras? _____

¿Para cuántas personas en la carrera de 5 km o juvenil estás solicitando zapatos y calcetines? _____

¿Cuánto tiempo lleva en funcionamiento su programa de entrenamiento? _____

¿Con qué frecuencia se reúne tu programa de entrenamiento? _____

¿Su programa recibe dinero de patrocinio externo?

Si es así, ¿de quién? _____

¿Su programa recibe financiación de otras fuentes?

Si es así, ¿de quién? _____

Proporcione una breve descripción del programa de capacitación y educación que ofrece su organización.

Envíe por correo electrónico una copia escaneada de su solicitud a director@illinoismarathon.com o envíe por correo su formulario completo a Christie Clinic Illinois Race Weekend, PO Box 262 Champaign, IL 61824